

ces Etats. Cependant, la plus forte partie des pommes exportées va à la Grande-Bretagne, car en 1889, sur 771,971 barils exportés, 619,217 allèrent à ce pays. Ontario et la Nouvelle-Ecosse sont les provinces qui produisent le plus de pommes. La vallée d'Annapolis, dans la Nouvelle-Ecosse, est réputée un des endroits du monde les plus favorables à la culture du pommier. Le nombre de vergers augmente tous les ans, car on comprend quel profit on peut en tirer. Les principaux produits d'agriculture importés des Etats-Unis étaient le blé d'Inde, (ce produit n'est pas cultivé en grandes quantités au Canada), la farine de blé d'Inde, la farine, et les produits des porcs. Ces articles formaient 82 pour cent des importations des produits d'agriculture de ce pays.

Importations de provisions au Royaume-Uni en 1888.

395. Afin de donner une idée des énormes quantités de produits alimentaires importés par la Grande-Bretagne, le tableau suivant indiquant les quantités des principaux produits d'alimentation importés en 1888 est donné. Les chiffres ont été tirés des tableaux de douane anglais et une distinction est faite entre le Canada, les Etats-Unis, les autres possessions anglaises et les pays étrangers. Les proportions ont été calculées dans ce bureau. On verra que les principaux produits d'alimentation importés du Canada sont les bêtes à cornes, les conserves de viande, le fromage, les pois et les pommes, mais comme tous les articles énumérés dans ce tableau peuvent être produits dans ce pays, il ne semble pas y avoir de raison pour que notre part d'importations ne soient pas plus forte qu'elle ne l'est actuellement.